

FPII

Antisipasi Kriminalitas di Bulan Ramadhan, Kapolsek Nyalindung Acp Joko Lakukan Razia Kendaraan

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Apr 3, 2024 - 12:25



Antisipasi Kriminalitas di Bulan Ramadhan, Kapolsek Nyalindung Acp Joko Lakukan Razia Kendaraan

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_ Dalam upaya memelihara keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Nyalindung dengan sigap melaksanakan Patroli KRYD pada Selasa malam, tanggal 02 April 2024. Dibawah komando Kapolsek Nyalindung AKP. JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, tiga personel

Polsek Nyalindung menyalisir wilayah dari Jalan Raya Nyalindung hingga ke kp.warungwaru desa Neglasari.

Dengan sasaran utama antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas seperti Geng motor, perang sarung, knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis, miras, sajam, senpi, dan narkoba, serta mencegah berbagai tindakan kriminalitas seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor), tim patroli tak kenal lelah.

Selama patroli berlangsung, mereka aktif memberikan himbauan kepada masyarakat sepanjang rute patroli, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan langkah pencegahan untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Di titik-titik rawan, terutama pada jam-jam tertentu, pemeriksaan terhadap pengendara kendaraan bermotor dilakukan secara cermat.

Hasilnya sungguh memuaskan. Tidak ditemukan adanya miras, narkoba, senjata tajam, senjata api, maupun knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis selama patroli dilaksanakan. Bahkan, gangguan kamtibmas seperti tindakan kriminalitas pun nihil selama kegiatan ini berlangsung.

Kapolsek Nyalindung AKP. JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom menyatakan kepuasannya atas keberhasilan tim patroli dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kegiatan ini merupakan wujud komitmen kami dalam memberikan perlindungan kepada warga dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung," ujarnya.

Dengan demikian, pelaksanaan Patroli KRYD kali ini dapat disimpulkan sebagai langkah preventif yang efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Polsek Nyalindung. Semoga keberhasilan ini dapat terus dipertahankan demi terciptanya lingkungan yang aman dan tenteram bagi seluruh warga.